

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Ester MUÑOZ DE LA IGLESIA y Silvia FRANCO GONZÁLEZ, Diputadas pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En relación con la adjudicación del proyecto para la renovación integral de los 89 kilómetros del tramo ferroviario León-La Granja, en la provincia de León, y considerando que la actuación contempla la sustitución de todos los elementos de la vía por otros “de mayores prestaciones”, así como el refuerzo de infraestructuras y la optimización de la electrificación, se solicita al Gobierno que detalle:

- ¿Cuáles serán las “mayores prestaciones” que ofrecerán los nuevos elementos de la renovación, como el balasto, las traviesas, el carril y los desvíos? Es decir, ¿Qué mejoras técnicas y operativas concretas aportarán los nuevos componentes de vía -balasto, traviesas, carriles y desvíos- respecto a los actualmente existentes?
- ¿En qué medida estas prestaciones superiores contribuirán a incrementar la fiabilidad, la capacidad y la eficiencia del servicio ferroviario en este tramo, y qué impacto se prevé sobre la circulación de trenes de viajeros y mercancías?

Madrid, 19 de mayo de 2025

Vº Bº 
LA SECRETARIA GENERAL



Fdo:
LOS DIPUTADAS

